

(仮訳)

日本の赤澤亮正経済産業大臣とフランス共和国のニコラ・フォリシエ対外貿易・投資誘致担当大臣による共同プレスリリース

2026年1月20日、日本の赤澤亮正日本国経済産業大臣と、フランス共和国のニコラ・フォリシエ対外貿易・投資誘致担当大臣は、ダボスで開催された世界経済フォーラムの機会を捉え、二国間会談を行いました。

両者は、非市場的な政策・慣行や不適切な輸出管理に起因する重要鉱物サプライチェーンの混乱について、深刻な懸念を共有しました。その上で、両者は、特定のサプライチェーンへの依存を低減させることを通じて、サプライチェーンの強靭性を確保することを確認しました。

また両者は、経済安全保障およびサプライチェーンの強靭性を高めるとともに、経済的威圧や非市場的政策・慣行に対処するため、G7を含む価値観を同じくする同志国との協力を一層深化させることを確認しました。

この文脈において、両者は カレマグプロジェクトをはじめとする重要鉱物分野における共同プロジェクトの進展を歓迎するとともに、2024年5月に発表した重要鉱物の協力に関する日仏共同声明の具体化に向け、議論をさらに深めていく意向を確認しました。

さらに両者は、本年フランスが議長国を務めるG7の成功に向け、経済安全保障やサプライチェーン強靭化を含む幅広い分野で協力していくことを改めて確認しました。